



すみれぐみクラスだより

5月は、よく晴れた気持ちの良い日が続き、夏日のように気温が上がり汗ばむ日もありました。子どもたちは、砂場で穴を掘り水を入れて温泉作りをしたり、タライの中で玩具を洗ったりと、水に触れて楽しむ姿も多く見られました。お兄さんやお姉さんが作っていた泥団子を見て「どうやって作るのかな」と真似をして作り、完成を喜ぶようになりました。6月は梅雨入りの季節になるため、室内で過ごす時間も多くなりますが、戸外ではこの時期ならではの自然を感じたり、室内でも体を動かして楽しめるようにしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・友だちとの遊びが広がり、一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・梅雨期の自然を見たり触れたりして興味をもつ。
- ・いろいろな遊具や素材に興味・関心を持ち、触れることを喜ぶ。
- ・遊びや生活の中で、異年齢児と関わりを持つ。

6月のお誕生日

苗植えをしたよ！



先日、きゅうりとさつまいもの苗植えをしました。プランターや土の準備をしていると「何するの？」と興味津々の様子で楽しみにしていた子どもたち。苗の近くで葉を触ってみたり、匂いを嗅いでみたり・・・「はっぱつるつるだ！」「お野菜の匂いする！」という声や、「ご飯はどうやって食べるの？」と疑問に思う可愛らしい声も聞くことができました。長く伸びた根を見て「ここからお水を飲むのか～」とじっくりと観察する姿もありました。これから大きくおいしい野菜がたくさんできるように、みんなで愛情をこめて育てていきたいと思っています。

お願い

- ・持ち物には必ず記名をお願いいたします。
 - ・爪が伸びていないか等、確認をお願いいたします。
 - ・登園用のリュックなどにつけたキーホルダーは紛失の原因になりますので、なるべくつけないようにお願いいたします。
 - ・戸外でのびのび遊べるように、汚れても良い服装で登園ください。
 - ・気温に合わせて調整できるよう着替えの衣服は、多めにご用意をお願いいたします。
- 22日からプール開きとなります。詳細は別紙でお知らせいたしますので、よろしく申し上げます。

マーブリング制作をしました。



制作の準備をしていると「何が始まるんだろう？」と集まってくる子どもたち。マーブリング液が入ったトレイに絵の具を垂らし、水面で色が広がったり混じり合ったりして出来る模様を使って、羊の型取りをしました。「ふうせんみたい」「おはなみたい」とそれぞれにイメージを広げ、自由に表現する楽しさを感じられているようです。自分なりの表現を制作でも楽しんでいけるよう、色々な素材に触れる機会をやっていきたいと思っています。